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俄罗斯总统普京接受
中央广播电视总台台长专访

!"岁的演员牛犇与青年党员一起庄严宣誓! 本报记者 叶辰亮摄
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习近平同吉尔吉斯斯坦总统会谈
两国元首一致同意建立中吉全面战略伙伴关系
新华社北京"月"日电 !记者李忠

发"国家主席习近平7日在人民大会堂

同吉尔吉斯斯坦总统热恩别科夫举行

会谈# 两国元首一致同意建立中吉全

面战略伙伴关系$ 翻开两国友好合作

新篇章#

习近平欢迎热恩别科夫对中国进

行国事访问并出席上海合作组织青岛

峰会#习近平强调$中吉两国建立全面

战略伙伴关系$ 是两国关系史上又一

件具有里程碑意义的大事$ 为两国关

系发展注入了新的动力# 站在新的历

史起点上$中方愿同吉方一道$弘扬两

国世代友好精神$ 致力于发展全方位

友好合作$共同奋斗实现发展振兴$更

好造福两国人民#

习近平指出$ 吉尔吉斯斯坦是最

早支持和参与%一带一路&建设的国家

之一#中方愿同吉方开拓思路$挖掘潜

力$推动双方合作不断迈上新台阶#
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本报讯 市委书记李强昨

天出席189:年长江口珍稀水生

生物增殖放流活动$ 并赴崇明

区长兴岛'横沙岛调研#李强指

出$ 要深入学习贯彻全国生态

环境保护大会精神和习近平生

态文明思想$ 按照习近平总书

记关于长江经济带 %共抓大保

护'不搞大开发&的指示要求$

坚定不移建设崇明世界级生态

岛$坚定不移走生态优先'绿色

发展之路$ 不断推动生态文明

建设迈上新台阶$ 更好实现高

质量发展'创造高品质生活#

1885年至今$ 上海持续开

展长江口珍稀水生生物增殖放

流18次$累计放流各种规格中华鲟'胭脂鱼'松江鲈等珍稀水生

生物数十万尾$对长江口的生态修复起到了积极作用#上午$李

强和市委常委'市委政法委书记陈寅$副市长彭沉雷来到崇明区

长兴岛横沙渔港码头$对即将放流的中华鲟进行信息确认#市领

导和学生代表推动放流杆$ 随着槽门依次打开$37尾青灰色的中

华鲟陆续从放流槽中跃入长江$回归大自然怀抱#为了系统保护

中华鲟等长江珍稀水生生物$上海成立了长江口中华鲟自然保护

区$建立了中华鲟种质资源库'活体样本库和基因保护库$同时积

极参与长江流域生态多样性和生态系统保护研究#"下转第六版

# 要深入学习贯彻
全国生态环境保护大会
精神和习近平生态文明
思想!按照习近平总书记
关于长江经济带"共抓大
保护#不搞大开发$的指
示要求!坚定不移建设崇
明世界级生态岛!坚定不
移走生态优先#绿色发展
之路!不断推动生态文明
建设迈上新台阶!更好实
现高质量发展#创造高品
质生活

#农村要有农村的
特色! 要把体现上海海
岛乡村文化的符号和元
素提炼出来! 将江南韵
味# 海岛特色充分融入
村庄规划# 民居设计之
中! 让人们处处感受入
眼的生态景观# 走心的
海岛文化

#要把水源地保护
工作放在更加突出的位
置! 通过建立跨流域联
防联治机制# 加强水源
地协同保护等多措并
举! 确保广大人民群众
始终喝到好水#放心水

# 推进生活垃圾分
类!离不开基层的创新探
索! 要积极鼓励支持#及
时总结推广%做好基层工
作! 要有好的带头人!创
新平台载体!充分激发社
区居民参与的积极性!把
好事办得更好

!"国驻沪总领事走进上海人大
市人大常委会举办相关活动 殷一璀讲话

本报讯 !记者祝越" 市人大常委会昨天举办 %外国驻沪总

领事走进人大& 活动# 16 个国家驻沪总领事走进人民大厦 $

了解上海人大在推进社会主义民主政治' 法治建设等方面的情

况# 市人大常委会主任殷一璀参加并讲话# " 下转第六版

充分发挥专委会基础性作用
市政协召开专题座谈会 董云虎讲话
本报讯 !记者张懿" 为进一步发挥人民团体界别优势$ 推

动人民团体界别在市政协更加积极主动' 富有成效地履职尽

责$ 市政协昨天召开团体界别专题座谈会# 市政协主席董云虎

出席并讲话# " 下转第六版

%%%我国国事访问欢迎仪式推出改革新举措

顺应时代发展 彰显大国形象
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进口博览会筹备进入!办展为主"
截至!月底&"#个国家已确认以'国家馆(形式参展&超过$%&&家企业签约参加企业展
本报讯 !记者徐晶卉"首届中国国际进

口博览会将于189:年99月;日498日在国家

会展中心!上海"举办#在进口博览会开幕倒

计时9;8天到来之际$中国国际进口博览局昨

天披露了进口博览会筹办最新进展( 目前筹

备工作已从%招展为主&向%办展为主&转变#

%在招展方面$企业商业展招展情况大大

超出预期#&进口博览局相关负责人透露了一

组数据(进口博览会已签约世界;88强和龙头

企业超过978家$参展企业向国际先进水平看

齐)截至目前$累计有918多个国家的企业签

约$除了发达国家高技术产品云集$更大力引

进%一带一路&沿线国家优质特色企业和展品

参展$并积极鼓励最不发达国家企业参展$体

现出参展的广泛性#

截至;月底的最新招展数据显示$目前已

有75个国家正式确认参加国家贸易投资综合

展$以%国家馆&形式参展)而报名参加企业展

的企业更是踊跃$ 已有超过9388家企业签约

参展#

根据中央批准的招商工作方案$ 首届进

口博览会拟邀请超过9;万境内外采购商到会$

以政府组团为主$包括地方交易团'央企交易

团等#记者了解到$目前国务院国资委已经组

建中央企业交易团$并相应成立了交易分团$

全部2:家中央企业成为第一批采购商#同时$

进口博览会官网已开通交易团在线报名$各

地交易团组建工作也已全面铺开#

进口博览会期间举办的首届虹桥国际经

贸论坛也颇受关注$ 论坛将由一场开幕式和

三场平行论坛组成# 进口博览局昨天首次披

露了论坛筹备情况#其中$开幕式将有1888多

名代表参加)三场平行论坛每场约:88名代表

参加#论坛将在%激发全球贸易新活力$共创

开放共赢新格局& 的共同主题下$ 分别聚焦

%贸易与开放&%贸易与创新&%贸易与投资&等

议题$重点就推进贸易投资自由化便利化'构

建开放型世界经济' 推动贸易创新增长以及

促进贸易投资可持续发展等内容展开讨论#

上海国际问题研究院副研究员王玉柱表

示$进口博览会不只是商品交易平台$也是中

国推动与世界贸易合作和政策沟通的重要机

制载体$ 体现了中国作为负责任大国进一步

深化改革'全方位扩大开放坚定意志$是坚持

和平发展道路' 推动构建人类命运共同体市

场的重大举措#

今天是首届中国国际进口博览会开幕倒计时)&"天
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尹弘会见马哈舒勒一行

向南非客人介绍上海党建情况

本报讯 !记者孙华" 市委副书记尹弘昨天在兴国宾馆会

见了以总书记马哈舒勒为团长的南非非洲人国民大会全国执委

研修班 !第九期" 一行# 尹弘介绍了上海的党建情况# 南非客

人表示$ 南非永远都不会忘记中方给予的真诚支持$ 希望未来

进一步加强交流$ 促进两党两国的关系发展#

进口博览会举办地国家会展中心"上海#周边道路完成拓宽$河道清洁也已完工! 本报记者 赵立荣摄

从倒计时!##天到$%&天#上海按下!快进键"
#加速跑$开启

筹备进入#实战$阶段
# 进入!月! 首届进口博

览会官网开通交易团在线报
名!地方交易团在线报名审核
专题培训同时开班%进口博览
局将向上海各区传达培训内
容!争取尽快完成上海交易团
的报名审核工作

联动长三角
放大#溢出效应$

# 扩大进口博览会的溢
出和带动效应!上海要抓住机
会做透促进消费升级的大文
章!在成为服务"一带一路$倡
议#推动市场主体"走出去$桥
头堡的同时!也要推进长三角
更高质量一体化发展

面向世界舞台
亮出#上海服务$名片

# 对上海来说!这里不仅
是全球一流商品的展示地!更
是上海展现国际组织# 运营#

保障#服务和管理能力的"会
考$! 是向世界亮出 "上海服
务$名片的绝佳机遇

升级版#电影党课$激活更多红色基因
%&部参展片)%&堂示范课将在$&&天的时间里于$&&家影院持续'上线(

%我今天可以骄傲地说$我是你们的同

志了*& 新近加入中国共产党的著名电影表

演艺术家牛犇的话深深打动了在场的近千

名党员# 昨天 %不忘初心 牢记使命&+++

189:我的电影党课活动启动仪式上发生了

动人一幕$牛犇在其入党介绍人+++上影集

团党委书记任仲伦的领誓下$进行了他的第

一次党员宣誓#说到%宣誓人+++牛犇&的那

一刻$:5岁的老人眼中噙满了泪水#

%1896我的电影党课&活动展映影院达

到近:8家$开场电影数量1588场$电影党课

活动服务客户共达9188家$活动观众总人次

达到13<;万#今年电影党课项目组继续探索

创新$将%电影党课品牌化'常态化&落实扎

根#今年党课展映电影将增加至38场$映前

的党课内容形式也更丰富多样#

六十载心愿终达成&使命与
荣光矢志不移

在昨天千名党员间$ 牛犇的年纪最大$

党龄却是最短的# 就在;月39日上午$ 中共

上海电影集团有限公司演员剧团支部党员

大会经无记名投票$ 认为牛犇已经具备共

产党员的条件 $ 同意吸收其为预备党员 #

为了这一刻$ 牛犇已经等了78多年# 早在

上世纪;8年代还未满9:岁时$ 牛犇因为上

影厂老书记丁一的一场党课$ 就萌生了入

党的想法# 这几十年来$ 这个信念从未改

变$ 他始终以一个共产党员的标准来要求

自己#

除了任仲伦$牛犇另一位入党介绍人是

秦怡#病中的她$在华东医院写了字条(牛犇

是个好同志$是个好同志#我愿意是他的入

党介绍人$我相信他也会做得很好#

纵使已经耄耋之年$获奖无数$在宣誓

前一夜$牛犇依然紧张得闭不上眼$接受采

访时声音也微微颤抖(%在有生之年还能为

党'为国家做贡献$我感到很幸福#作为一名

电影工作者$拍对社会有贡献的作品一直是

我的目标#从今以后$我的身上又多了一份

责任*&
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#改革涉及调整外宾主车抵达路线并在沿途增加持旗仪仗兵#增加吹奏小号次数#仪仗队首次增加女兵方阵等主要措施

#本报见习记者 王筱丽

长三角区域
医联体#雏形$初现


